Schulbote

der 85. Grundschule Dresden



Themen:

- Baumaßnahmen
- Rückblick:

musikalische Ostern

- Patenschaftsprojekt
- Mathematikwett-
- bewerb
- Ausblick



Frühlingsausgabe 2019

A. Kersten Schulleiterin

Alles neu macht der Mai-Achtung Baumaßnahmen



Wichtige Baumaßnahmen starten in diesem Monat in unserem Außengelände. Im Gartenbereich geht es um die Sicherheit. Hier werden die entstandenen Kanten der "Fahr"- Wege gesichert, Stolperquellen entfernt und im Rondell werden defekte Absperrungen ersetzt sowie Erdarbeiten durchgeführt. Kurzzeitige Absperrungen im Garten werden dann nötig sein. Die Kinder wurden dementsprechend belehrt.

Des Weiteren wird auch der Wirtschaftshof erweitert und die Feuerwehrzufahrt den aktuellen Bedingungen angepasst. Es entstehen neue Parkplätze, über deren Nutzung wir Sie wie gewohnt informieren. Bis dahin ergeben sich zunächst wieder Einschränkungen, die unbedingt beachtet werden müssen.

Liebe Eltern, bitte gefährden Sie diese wichtigen Baumaßnahmen nicht und vermeiden Sie das Parken in der Einfahrt.

Danke

Rückblick:

<u>Musikalische Ostern mit dem Ensemble Concerto</u> Bellotto



"Die Nachtigall" – ein musikalisches Märchen frei nach Hans Christian Andersen

Dieses wunderschöne Märchen wurde auf zauberhafte Weise durch das Streichquartett Concerto Bellotto aus Dresden unseren Kindern nahe gebracht. Die musikalische Reise führte uns nach China, zu einem Kaiser und seinem Reichtum. "... Des Kaisers Schloss war das prächtigste auf der Welt, ganz und gar aus feinem Porzellan. Im Garten sah man die wunderlichsten Blumen. Am Ende des Gartens kam man in den schönsten Wald und in den Bäumen wohnte eine Nachtigall, die sang so göttlich. Das war das Allerbeste im großen Reich des Kaisers."

Der Kaiser lässt die Nachtigall suchen. Er möchte immer ihren Gesang hören und sperrt sie in einen goldenen Käfig. Aber die Nachtigall kann im Käfig nicht leben und fliegt davon.

Als der Kaiser sterbenskrank wird, kehrt die Nachtigall zurück. Von ihrem lieblichen Gesang wird der Kaiser wieder gesund und muss erkennen, dass die Nachtigall nur in Freiheit leben kann...." (vgl. Homepage Concerto Bellotto)

Gebannt hörten unsere Schüler dem Märchen zu und lauschten der Musik. Ein wirklich schöner Einstieg in die Ferien.



<u>Patenschaftsprojekt</u>

Unsere bestehenden Familientandems werden aktuell durch vier ehrenamtliche Lernpaten unterstützt. Alle Paten und Tandems haben es sich zur Aufgabe gemacht, anderen zu helfen. Gemeinsam

unterstützen sie Familien, die sich in unserem Schulsystem noch nicht so gut auskennen oder ganz individuell bei schulischen Belangen. Unsere Lernpaten sind dabei ein wichtiger außerschulischer Partner. Sie unterstützen Kinder, deren Herkunftssprache nicht Deutsch ist, auf ganz individuelle und unkomplizierte Weise beim Lernen. Die Lernerfolge sprechen für das Konzept, denn es ist uns wiederholt gelungen, Kinder aus den Vorbereitungsklassen so zu integrieren, dass sie eine Bildungsempfehlung für das Gymnasium erhielten.

Sollten Sie, liebe Eltern, auch Lust haben, ein Teil der Tandems oder ein Lernpate zu werden, zögern Sie nicht und nehmen Sie einfach Kontakt zu uns auf.

Traditionell feiern wir mit allen Tandems und Lernpaten ein Gartenfest. In diesem Jahr gibt es etwas Besonderes. Wir gehen am 18. Mai in den Klettergarten!

Nähere Angaben lesen Sie in Ihrer persönlichen Einladung oder erfragen diese im Sekretariat der Schule.

Mathematikwettbewerb an der 85. Grundschule

In diesem Jahr nahmen wieder viele mutige Knobelfreunde am internationalen Mathematikwettbewerb "Känguru der Mathematik" teil.

Da dieser Wettbewerb aber nur für die Klassen 3 und 4 ausgeschrieben ist, gestalteten wir einen schulinternen Mathewettbewerb für die Klassenstufen 1 und 2. In einem Vorentscheid wurden die drei besten Mathematiker dieser Klassenstufen ermittelt, die dann zeitgleich mit den Drittund Viertklässlern zum großen Wettbewerb starteten. Mit Stolz durften wir am 29. April die Sieger küren. Wir gratulieren aus der Klassenstufe 1 und 2: Vladimir, Lennard, Till, Finn, Anton und Peer. Im Känguru-Wettbewerb ging das beliebte T-Shirt für den weitesten Sprung mit sagenhaften 20 von 24 Punkten an Svea, die sich mit ihrem erreichten Punktestand auch für einen der seltenen 2. Preise qualifizierte. Wir sagen: Herzlichen Glückwunsch!





Ausblick in den Sommer

Das Schuljahr nähert sich mit riesen Schritten dem Ende. Klassenfahrten und Abschlussfeiern gehören dann wieder zu den Höhepunkten einer jeden Klasse. Auch unser Sommerfest gehört, wie gewohnt, dazu. Ein besonderes Highlight wird in der letzten Schulwoche ein musikalischer Projekttag mit der Banda Internationale sein.

Alle weiteren Termine gibt es zum Nachlesen auf unserer Schulhomepage.